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Gentile Signora Ponti Broggini, 
 
la ringraziamo per la sua interpellanza tramite la quale, riferendosi alla rivista comunale di 
informazione destinata alla popolazione, distribuita per l’ultima volta nel dicembre 2012, 
pone alcuni quesiti puntuali. 
 

Il Municipio è assolutamente cosciente dell’importanza dell’informazione alla popolazione, 
principio peraltro saldamente ancorato nella Legge organica comunale (LOC). La LOC 
lascia tuttavia ampio margine di manovra in merito alle modalità da adottare per assolvere 
a tale compito.  
Tenuto conto delle limitate risorse umane a disposizione e degli importanti costi legati al 
bollettino informativo (ca. fr. 4'600.00 ad edizione ai quali si aggiungono i costi di 
spedizione a tutti i fuochi pari a ca fr. 700.00), nell’ultimo anno l’Esecutivo ha deciso di 
concentrare i propri sforzi su altri canali informativi, quali puntuali comunicati stampa sulle 
sedute del Legislativo e su questioni di interesse comunale, l’aggiornamento costante dei 
tre siti web (Comune, Arena Sportiva ed Areaviva) e le usuali affissioni agli albi comunali.  
In merito al sito web comunale si rileva che in base ad una valutazione effettuata lo scorso 
anno dal Giornale del popolo, esso è risultato essere uno dei migliori e più aggiornati.  
 
A titolo abbondanziale occorre altresì evidenziare che i vari bollettini informativi partitici 
svolgono anch’essi e parallelamente a quanto messo in atto dal Municipio, tale importante 
compito. 
Inoltre e per concludere non abbiamo riscontri di grande interesse da parte della 
cittadinanza in generale, questo pensiamo sia imputabile a svariati motivi tra i quali 
certamente il fatto che le notizie in esso contenute fossero di principio già note perché 
comunicate con le altre vie di informazione alternative citate che hanno l’indubbio 
vantaggio di essere più celeri e puntuali.  
Altro indizio dello scarso interesse per il bollettino, la constatazione che a distanza di ben 
16 mesi dall’ultimo numero la sua è la prima richiesta di informazioni in merito giunta al 
Municipio. 
  
Sulla scorta delle considerazioni espresse, rispondiamo ai quesiti posti indicando che il 
Municipio ritiene che la popolazione sia regolarmente e sufficientemente informata 
sull’attività comunale e per le ragioni sopra indicate non intendiamo riprendere la 
pubblicazione del bollettino informativo, confermando di non disporre di una struttura 
votata a tale compito. 
 



 
Per quanto concerne la Legge sull’informazione e sulla trasparenza dello Stato le 
comunichiamo che il responsabile per il nostro Comune è il Vice Segretario Massimiliano 
Canonica che ha sostituito in questa funzione il Segretario Davide Conca che l’aveva 
svolta dall’introduzione delle nuova legge nel gennaio 2013 (vedi informazione al CC del 
10 gennaio 2013). 
 
Al proposito la informiamo che nel corso del 2013 sono state evase una decina di richieste 
di accesso a documenti ufficiali e che conformemente ai disposti di Legge esse sono state 
oggetto di comunicazione, a fini statistici, alla Cancelleria dello Stato. 
 
 
Distinti saluti. 
 
 
 

PER IL MUNICIPIO 
  Il Sindaco:      Il Segretario: 
  Andrea Pellegrinelli     Davide Conca 


